



Suporter PSIM Dilarang Pakai Atribut

YOGYAKARTA (SINDO) – Panitia Pelaksana Pertandingan PSIM Yogyakarta melarang penggunaan atribut apa pun bagi suporter kesebelasan PSIM yang rencananya akan melakukan pertandingan hari ini. Ini dilakukan agar tidak terlihat pengelompokan penonton yang dapat memicu bentrokan seperti yang biasanya mewarnai laga PSIM.

Wakil Ketua Dewan Pembina PSIM Yogyakarta Haryadi Suyuti di balai kota kemarin menuturkan, pertandingan yang dijadwalkan dimulai pukul 19.00 WIB hari ini di Stadion Mandala Krida merupakan laga terakhir PSIM di putaran pertama Divisi Utama Liga Indonesia. Agar pertandingan di kandang PSIM kali ini berlangsung dengan tertib, seluruh suporter PSIM diharapkan datang sebagai penonton.

"Diharapkan tidak ada atribut klub yang dipakai suporter dalam pertandingan besok, sehingga seluruh suporter datang sebagai penonton. Semoga aturan ini dapat ditaati dan dipahami. Aturan ini akan berlaku juga untuk suporter lawan," tandasnya.

Ketua Panitia Pelaksana Pertandingan PSIM Yogyakarta Wahyu Widayat mengatakan aturan mengenai atribut tersebut akan diberlakukan secara tegas, termasuk di antaranya larangan membawa bendera atau spanduk ke dalam stadion. Selain itu, kata-kata yang bersifat anarkis juga tidak boleh lagi diteriakkan atau dinyanyikan oleh suporter di dalam stadion.

"Sebelum memasuki stadion, kami akan melakukan pemeriksaan terhadap barang bawaan para penonton. Aturan ini akan kami lakukan dengan tegas. Jika ada yang didapatkan membawa atribut langsung akan diamankan," tandas Kepala Inspektorat Kota Yogyakarta ini.

Wahyu menambahkan, 610–670 personel keamanan, yakni gabungan dari kepolisian, polisi pamong praja, dan TNI akan diturunkan untuk mengamankan jalannya pertandingan. Pada pertandingan terakhir tersebut, panitia akan menjual 7.500 tiket tribune terbuka senilai Rp10.000, 2.000 tiket tribune tertutup Rp25.000, dan 50 tiket VVIP Rp50.000.

(ratih keswara)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005